



Régions - Centre

FORT-DE-FRANCE

La chorale Joie de chanter célèbre la mère

Éric Hersilie-Héloïse

Samedi 02 juin 2012



(J.-F. Ursule)

Ce samedi 2 juin à 19 heures (après l'office des vêpres), l'église de Bellevue accueillera un concert de la chorale Joie de chanter. Une idée chère à Jacques Catayé, le chef de chœur.

« Dans la lignée des concerts de Noël que nous organisons depuis longtemps, nous avons décidé d'organiser un rendez-vous pour la fête des mères. Deux heures de chants entrecoupés de poèmes du monde entier, dédiés aux mères » .

Toujours ce fil directeur humaniste et mondialiste, qui fera dès le début l'identité de cette chorale laïque, fondée en 1954 par Paulette Nardal.

« On peut dire ce qu'on veut sur l'origine de la fête des mères, conclut l'inoxydable chef de chœur, chez nous la mère c'est le poto-mitan. Donc il faut lui rendre hommage. Et c'est ce qu'ont fait tous nos poètes. A cette occasion, j'ai exhumé un poème méconnu de Thérèse Léotin, qui est une pure merveille » .

- Concert « Hommage à la mère » , chorale Joie de chanter, samedi 2 juin à l'église de Bellevue.

Entrée gratuite.